

Saisonabschluss mit zwölf Medaillen



WALDKIRCH (BZ). Viele Kanuten beenden die Slalom-Saison im Herbst mit dem Abschlussrennen auf der Nahe in Bad Kreuznach. Dieses Jahr gingen 42 Vereine mit 460 Startern aus dem gesamten Bundesgebiet an den Start. Das 23-köpfiges Elzwelle-Team aus Waldkirch war mit zwölf Medaillenrängen hinter dem heimischen KSV Bad Kreuznach der zweiterfolgreichste Verein. Platz 1 erreichten Nele Maxeiner, Karolina Erschig (zweimal), Alexander Kagan, Paul Bretzinger / Milan Strübich / Lukas Rosenfeld im Team sowie Dennis Viesel / Moritz Hottong im Zweier. Platz 2 erreichten Karolina Erschig / Medea Hild / Johanna Mack im Team, Luis und Karolina Erschig im Zweier, Milan Strübich sowie Frank Schweikert. Platz 3 erreichten Luis Erschig sowie Luis Erschig / Anne Mia Eglin / Jasper Kleinschmit im Team.

Ressort: Waldkirch

Veröffentlicht in der gedruckten Ausgabe der BZ vom Sa, 12. Oktober 2019:

)) Zeitungsartikel im Zeitungslayout: PDF-Version herunterladen

Kommentare

Bitte legen Sie zunächst ein Kommentarprofil an, um Artikel auf BZ-Online kommentieren zu können.

Jetzt Profil anlegen